

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 4 TA 2023/2024

22711028 - RIZKIYA IFTIKAR CAMILIA

STATION	FEEDBACK
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	ujung triway jangan tersentuh apapun. pastikan dulu tetesan lancar baru di fiksasi, selang infusnya di rapikan..jangan mlungker2.
IPM 3 KARDIO RESPI 1	Oke, sudah cukup baik.
IPM 4 KARDIO RESPI 2	cek nadi dan nafas dilakukan "simultaneously" ya, / bersamaan. Bila tidak ada nafas, tapi ada nadi sepertinya tindakannya kurang tepat, seharusnya diberikan nafas saja tiap 6 detik sekali selama 2 menit, bukan 10 nafas ya. setelah itu kembali cek nadi dan nafas simultan. perhatikan kembali algoritmanya, hati-hati tertukar. Recovery positon seharusnya siku dan lutut pasien menyentuh lantai, agar menyangga badan pasien dengan baik.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis: progresivitas belum tergali (3minggu segini-gini aja atau hilang timbul atau memberat), karakteristik batuk (dahak, darah, purulensi) digali lebih lanjut ya, keluhan penyerta seperti penurunan BB, keringat malam belum tergali. napasnya pake hidung apa mulut pak? (sepertinya kurang relevan dengan batuknya).PF: belum minta TTV, Penunjang: interpretasi ro toraks sudah runtut (mulai dari proyeksi apa posisi apa, baru kesan toraksnya apa). tidak ada CBC di puskesmas atau FKTP, mintalah darah lengkap atau darah rutin, (mintalah yang sesuai kompetensi dokter umum) Pemeriksaan sputum itu sputum apa tampung? Gram? Zn? BTA? TCM? Kultur. dx: bronkiektasis dd: TBC paru dan pneumonia. farmakologi: prinsipnya betul diberi antibiotik dan mukolitik, pemilihan antibiotiknya mungkin bisa dipelajari lagi untuk bronkiektasis.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Sudah urut dan tanggap. Pemeriksaan lengkap dan sistematis. Salah 1 DD keliru.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	ANAMNESIS : oldchart cukup, riwayat tergali dengan baik, FR juga tergali semua.PX FISIK : pemeriksaan fisik telinga cukup, dan sistematis. posisi sudah benar. DX/DD: oke, diagnosa cukup tetapi diperhatikan lagi ya, telinga yang sakit yang mana AD/AS? TX: perhatikan lagi terapi sesuai dengan stadium nya ya, pertimbangan kausatif oral apakah perlu, analgetik, antipiretik cukup. KOMUNIKASI: edukasi terkait penyakit cukup PROFESIONAL: cukup, sudah memperbaiki dari feedback sebelumnya, good job.
IPM 9 SISTEM INDERA 3	obat antiinflamasi bisa juga diberikan